

EDITORIAL

Félicitations à M. L.J. Leggat pour avoir gagné le Prix des Directeurs de l'ACA, 1981. Une photo de lui se trouve à cette page. Le prix est offert une fois par an à un(e) jeune Canadien(ne), âgé(e) de moins de 35 ans, qui est nommé(e) comme premier auteur d'un article publié dans l'Acoustique Canadienne de la même année. M. L.J. Leggat a gagné ce prix pour son excellent article "LNG Carrier Underwater Noise Study for Baffin Bay", MM. L.J. Leggat, H.M. Merklinger, et J.L. Kennedy, vol. 9 (4), p. 31-51.

Vous trouverez également dans ce numéro des nouvelles sur le 11e CIA à Toronto en 1986. Nous espérons publier un rapport sur le prochain CIA à Paris, au mois de juillet 1983, dans le numéro à venir.

Finalement, nous vous invitons à soumettre vos sommaires pour la prochaine réunion annuelle de l'ACA à Vancouver (octobre 1983), avant les vacances d'été, pour permettre au Comité d'organisation de publier le programme dans le prochain numéro.

Nous vous souhaitons de très belles vacances, et nous espérons vous voir à Vancouver en automne.

EDITORIAL

Congratulations to L.J. Leggat, who is pictured in this issue being presented with the CAA Directors' Award, 1981. This award is given annually to a young Canadian (35 years or under), who has a paper published in CANADIAN ACOUSTICS in that year, and is first named author of the paper. L.J. Leggat gained this award with the excellent paper "LNG Carrier Underwater Noise Study for Baffin Bay", L.J. Leggat, H.M. Merklinger, J.L. Kennedy, Vol. 9(4), pp.31-51.

Also in this issue is an item on the progress of ICA Toronto 1986 activities. We hope to publish a report on ICA Paris 1983 in the next issue.

Finally we again urge you to submit your abstracts for the CAA meeting in Vancouver, October 1983, NOW, before summer holidays, to help the Local Organizing Committee, and to enable them to be published in the next issue.

Have a happy summer. We look forward to seeing you in Vancouver in the fall!

Presentation du Prix des Directeurs de l'ACA 1981.

Presentation of CAA Directors' Award 1981. From left to right are: Dr. L.T. Russell, CAA; Dr. L.J. Leggat, Author; Mr. F. Ferguson, Chief, Defence Research Establishment Atlantic.

